



えがお

2学期、大変お世話になりました

1年間で一番長い期間である2学期が終了します。

今学期は、運動会や持久走記録会など子ども達が活躍する場面が多くありました。また、奉仕活動や農園活動、校外学習など、保護者の皆様や地域の皆様、外部講師の方など多くの方に御支援、御協力いただきました。お陰様で、充実した教育活動を行うことができました。大変ありがとうございました。

来年は「午(うま)」年。正確には「丙午(ひのえうま)」です。「午(馬)」は力強く走り続ける姿から「飛躍」「挑戦」の象徴とされ、ま

た、神様が馬に乗ってやってくると言っていたようです。火の勢いを示す「丙」と合わさる「丙午(ひのえうま)」は、情熱と前進の力に満ちた一年になると伝えられています。2学期の成長をさらに飛躍させ前進させる3学期となるよう、子ども達と頑張っていきたいと思います。



宇都宮動物園にて(1, 2年校外学習)

1, 2年生 西方小学校との交流学習

11月20日(木)に1年生と2年生が西方小学校を訪問し交流授業を行いました。小小連携の一環としての取組です。



1年生は、生活科の時間に作ったリースの土台に飾り付けをする活動を行いました。お互い手伝ったり、楽しくお話ししたりしながら素敵なお土産を作ることができました。

2年生は、図画工作科の「コップくるくるチェンジ」の学習を行いました。真名子小の子ども達は、緊



教育目標

進んで学ぶ子
思いやりのある子
笑顔はじける元気な子



真名子小 HP

令和7年12月24日発行

発行者 神宮司賢一郎

張している様子も見られましたが、西方小のお友だちとお話ししながら作品制作に取り組み、回して絵が動く楽しい作品が完成しました。また、完成した作品を見せ合いながら交流することができました。

2年生校外学習(生活科まちたんけん)

11月21日(金)、ふれあいバスを利用して、西方総合支所・公民館、栃木市図書館西方館、道の駅にしかたに行きました。

西方総合支所・公民館ではどんなお仕事をされているのかや西方町と真名子地区の動植物や人口などについて教えていただきました。栃木市図書館西方館では、みんなが使いやすくするための工夫を知ることができました。道の駅にしかたでは、たくさんの野菜やお土産などが分かりやすく並べられていることや西方町には野菜などを作っている方がたくさんいることに気付くことができました。

まちたんけんに御協力いただいた施設の皆様、ありがとうございました。



1年生にクリスマスプレゼント

12月4日(木)、西方地区内の「茶話サロンなでしこ」の皆さんのが来校され、1年生に素敵なクリスマスプレゼントをくださいました。ありがとうございました。



持久走記録会

11月26日(水)、天候にも恵まれ、持久走記録会を実施することができました。1周約170mのトラックを、1, 2年生は5周(約850m)、3, 4年生は7周(約1200m)、5, 6年生は9周(約1500m)するコースを走りました。

この日を目標に、体育科の授業や真名子っ子タイムに走り込みを行い、自分自身の記録と向き合って走りました。参加できた児童は、最後まであきらめず走り抜くことができました。また、大きな声援や拍手をしながら応援する児童の姿がとても美しく、印象に残りました。

応援に来校していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

第2回学校運営協議会

11月28日(金)、第2回学校運営協議会を開催いたしました。

最初に、各学年の授業の様子を参観いただきました。「どの学級も、児童が楽しそうに学習に取り組んでいた。」との感想をいただきました。

その後の協議では、「めざす児童像」の進捗状況、学校評価の結果について報告させていただきました。いただいた御意見は、教職員で共有し、今後の学校運営に活かしていきたいと思います。

人権週間

12月8日(月)から12日(金)を本校の「人権週間」と位置づけ、「人権意識を高め、差別をしない、許さない、負けない心を育む」、「人にはそれぞれのよさがあると同時に、自分にも他人にはないよさがあるということに気付かせ、自尊感情を高めていく」ことを目的として取り組みました。

10日(水)には、6年生が企画、運営した人権集会を実施しました。最初に、夏休みに6年生3名が参加した「あったか栃木いじめ防止子どもフォーラム」の報告がありました。他校のいじめ



防止の取組や中学生、高校生との意見交換を通じて、いじめを放つておいてはいけない、いじめられている子の気持ちを考えると決して行ってはいけないということに気が付いたという報告がありました。その後、真名子っ子班ごとに分かれて、「さいころトーキング」「ふわふわ言葉集め」を行いました。班の友達のことを知れて楽しく活動できました。ふわふわ言葉は、6年生が「かがや木」に貼って東階段に掲示してくれました。

さらに、週間中は友達のいいところ探しを積極的に行い、各学級の「かがや木」に貼りました。

人権週間を通して、自分も友達も大切にすることを学んだ子ども達が、将来、みんなが安心して楽しく生活できる社会をつくっていく人となることを願っています。



【4年生の感想から】

- ・この1週間は、16枚も書きました。これからも、みんなのよいところをさがして、かがや木カードを書いていきたいです。
- ・やさしい子がいっぱいいるなと書いている時に思いました。もっとみんなのよいところをさがしたいです。
- ・いっぱいかけて、友達にあげることができました。



校内学力調査の様子(12月16日実施)